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COMUNICATO STAMPA  
 

VOLLEY  GIOVANILE  
 PRESENTAZIONE 2° TROFEO “MARINELLA GENOVESE” 

 
La Sala Consiliare del Comune di Lauria ha ospitato lunedì pomeriggio la Conferenza Stampa di 
presentazione del “Trofeo Marinella Genovese”, manifestazione di livello nazionale riservato quest’anno 
alla categoria Under 18 maschile, giunto alla seconda edizione. 
La Società Polisportiva Lauria rilancia, a circa un anno esatto di distanza, un evento che nelle intenzioni 
degli organizzatori, punta a portare volley giovanile di qualità nella nostra regione a che diventi 
occasione di stimolo per il territorio e opportunità di crescita per tutti gli operatori sportivi e non. 
L’altissimo livello tecnico e sportivo dei partecipanti nell’aprile 2008 ne è stato la conferma e l’edizione 
2009 che prenderà il via domenica 5 aprile prossimo, non sarà assolutamente da meno. Accanto alla 
Polisportiva, che si fregia dello sponsor Zucchero, sono cinque le formazioni ospiti pronte a contendersi 
il Trofeo, vinto lo scorso anno dai laurioti: Bre Banca Lannutti Cuneo, Codyeco Lupi Santa Croce Pisa, 
Rpa Luigi Bacchi Perugia, MSC Crociere Meta Sorrento e Tonno Callipo Vibo Valentia.   
Sorrento e Vibo già ospiti lo scorso anno, Cuneo, Pisa e Perugia sono tre prestigiose new entry, per la 
prima volta in Basilicata, che rappresentano la massima espressione del volley italiano (Vibo, Cuneo e 
Perugia A1 maschile, Santa Croce A2, Sorrento B2).   
Alla presenza del primo cittadino, Avv. Antonio Pisani, dell’Assessore allo Sport del Comune di Lauria, 
Mario Lamboglia, del Presidente del Comitato Provinciale FIPAV di Potenza, Domenico Lavanga e del 
Presidente della Polisportiva, Francesco Chiarelli, è stato fatto il punto della prima edizione e ci si è 
augurati che anche quest’anno la presenza di formazioni di caratura nazionale che investono e lavorano 
sui giovani e vantano un ricco palmares di titoli, possa rappresentare una preziosa occasione di stimolo e 
di crescita per tutto il movimento sportivo lucano. 
Il Sindaco Pisani ha messo in evidenza come la comunità lauriota e le istituzionali vadano  
particolarmente orgogliose di tale iniziativa nonché il grande impegno profuso dalla società Polisportiva 
che alla quale va dato atto di aver elevato il nome della cittadina lauriota nel gotha della pallavolo 
nazionale, grazie ai risultati ottenuti nelle recenti stagioni agonistiche sui campi di tutto lo stivale. Il 
primo cittadino ha messo in risalto altresì le positive ricadute registrate nella passata edizione a livello 
turistico ed economico dacchè le strutture ricettive locali nel week end del torneo fecero registrare il 
tutto esaurito, a dimostrazione che lo sport può rappresentare anche un valido strumento di crescita e 
valorizzazione del territorio. L’Avvocato Pisani ha chiuso il suo intervento augurandosi che a breve 
possano riprendere e concludersi i lavori per la consegna del Palazzetto dello Sport che si sperava 
potesse ospitare quest’anno la manifestazione. Su questo argomento è intervenuto anche il Presidente 
della FIPAV Lavanga, per il quale un evento di tale portata, pressoché unico nel panorama del volley 
giovanile regionale, abbisogna di una visibilità maggiore resa possibile anche dall’utilizzo di un impianto 
adeguato.   
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